

Minister of Industry



Ministre de l'Industrie

Ottawa, Canada K1A 0H5

The Honourable L'honorable
John Manley P.C., M.P. c.p., député

To: Canadian Power and Sail Squadrons

Au : Escadrilles canadiennes de plaisance

Re: Delegation of Power

Objet : Délégation de pouvoir

As Minister of Industry and by virtue of the authority granted in subsection 3(4) of the *Radiocommunication Act*, I hereby delegate the power to issue or amend Restricted Operator Certificates with Maritime Qualification as set out in Schedule II Item 3 of the *Radiocommunication Regulations* to Canadian Power and Sail Squadrons.

En tant que ministre de l'Industrie et en vertu du pouvoir qui m'est conféré par le paragraphe 3(4) de la *Loi sur la radiocommunication*, je délègue, par le présent document, le pouvoir de délivrer ou de modifier les certificats restreints d'opérateur radio (compétence maritime), visés à l'article 3 de l'annexe II du *Règlement sur la radiocommunication*, aux Escadrilles canadiennes de plaisance.

This delegation shall continue until revoked.

Cette délégation demeurera en vigueur jusqu'à sa révocation.

Nothing in this delegation shall limit, waive or derogate from the Minister's power to issue or amend Restricted Operator Certificates.

En aucun cas, dans le cadre de cette délégation, il ne sera possible de limiter, renoncer ou déroger au pouvoir conféré au ministre de délivrer ou de modifier des certificats restreints d'opérateur radio.

John Manley

Canada